
本报讯 2016 年 1 月 29 日袁由上海市节能减排 JJ 小组活动
指导委员会尧上海市工业经济联合会和上海市经济团体联合会
共同举办的野上海市节能减排 JJ 小组活动工作交流大会冶顺利
召开遥 上海有色金属行业协会副会长兼秘书长刘秋丽与教育培
训中心副主任杨文杰出席会议遥

会上袁上海有色金属行业协会获颁上海市节能减排 JJ 小组
活动组织推广野先进行业协会冶称号遥 协会副会长兼秘书长刘秋
丽在会上发言时表示院 上海有色金属行业协会在 野十二五冶期
间袁编制了上海有色金属单位产品能耗限额系列 10 部标准袁其
中 2 部标准为国内首创曰编辑出版了叶节能减排渊JJ冤小组活动系
列丛书冤要有色金属篇曳袁发布了 32 只节能减排尧清洁生产的案
列曰 每年召开了上海有色金属行业节能减排工作总结会议袁总
结尧交流尧提炼节能减排渊JJ冤小组活动经验曰开展了行业的宣标尧
对标活动袁引导企业向技术尧管理要效益袁确立了明确的节能减
排主攻目标遥 与此同时袁协会不断拓宽范围袁引导行业发展转
型袁逐渐将涉铅企业从制造业向服务业转型袁搭建了上海铅酸
蓄电池环保产业联盟袁 建立了上海鑫云铅酸蓄电池配送回收
中心的金山基地和宝山基地袁 每天发布企事业单位各类废电
瓶综合收购价和社会源废蓄电池收购价袁编制了叶铅酸蓄电池
营销及回收管理规
范渊试行冤曳社团标
准袁 确立了循环利
用主攻方向遥 近年
来袁 上海有色金属
行业在技术改造尧
合同能源尧 循环利
用等方面取得了较
大成效遥
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本报讯 1 月 26 日袁野上
海有色金属现货电子交易平
台信用奖惩制度应用建设冶项
目验收会在协会会议室召开遥
上海市经济和信息化委员会

信用管理处张学军副调研员尧
赵晓峰博士出席了会议袁行业
专家饶明华尧陈国权尧金斌组
成评审专家组袁实施单位上海
有色金属行业协会尧上海有色

金属电子商务有限公司尧上海
华予信征信有限公司的领导
也出席了会议遥

协会自 2011 年初就开始
积极探索诚信体系的建设袁为
上海有色金属现货电子交易
平台增设安全屏障袁防范交易
风险遥 自 2013 年 12 月协会承
接了此项目以来袁在市经委信
用管理处领导的指导下袁经过
一年半的努力袁如期完成了包
括上海有色金属现货电子交
易平台信用奖惩制度的拟定袁
上海有色金属现货电子交易
平台奖惩实时交易软件的开
发与应用以及 100 份上海有色
金属现货电子交易平台交易
商的信用评估报告遥

会上袁协会刘秋丽副会长

兼秘书长首先就项目研究的
目的和意义尧项目执行完成情
况尧研究进展与成果尧经费使
用以及存在的问题和建议等
方面进行了多媒体演示汇报袁
评审专家组在认真听取项目
汇报内容尧 查阅相关资料后袁
对项目执行情况中的有关问
题进行了实事求是的点评和
提问遥 沈平岳总经理尧赵东岩
总经理就两公司执行项目的
情况做了补充遥

经讨论袁 专家组一致认
为袁该项目达到了计划任务书
所规定的验收指标袁同意通过
验收遥 专家组建议项目单位在
今后信用评估时可利用更多
政府等部门建设的数据平台袁
在实践运用过程中进一步强

化动态信用奖惩管理功能袁更
好地促进上海有色金属现货电
子交易平台健康发展遥

张学军尧赵晓峰两位领导
在总结发言时对协会长期以来
在信用评价体系建设上的工作
给予了肯定袁认为现贷电子交
易平台已经拥有较为超前的信
用管理办法尧评估制度尧奖惩制
度遥 希望协会与交易平台能及
时总结整理在工作中岀现的案
例袁使奖惩制度真正发挥其激
励与约束机制袁维护有色金属
交易秩序袁促进有色金属市场
健康稳定发展遥 同时对评审专
家认真仔细的态度表示了感
谢袁 并希望协会能及时调整与
修改专家组提出的意见袁将完
整的材料报送市信用管理处遥

“上海有色金属现货电子交易平台信用奖惩制度应用建设”项目通过验收
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上海有色金属行业协会
荣获野2015 年度上海现代
服务业联合会优秀活动奖冶

本报讯 因上海有色金属行业协会在 2015 年度各项活动中的积极参与
及突出贡献袁我协会荣获上海现代服务业联合会所颁发的优秀活动奖遥

本报讯 野十三五冶是上海有色金
属工业促进结构调整尧优化升级及向新
材料产业转型的关键时期遥 上海有色金
属行业如何接好野十三五冶发展这一棒袁
实现转型升级成为业内关注的焦点遥 2
月 25尧26 日袁 上海有色金属行业协会
会长徐明尧老会长张敏祥袁副会长兼秘
书长刘秋丽及秘书长助理史爱萍一行
分别拜访了中国工程院院士黄崇祺尧
丁文江袁聆听建议遥 两位院士热情接待
了协会一行袁分别就如何促进上海有色
新材料发展尧做好顶层设计等问题提出
了自己的建议袁共同把脉上海有色金属
行业发展趋势袁探寻有色发展新思路遥

本报讯 今年上海两会期间袁上海
多位政协委员尧 人大代表就上海铅酸
蓄电池规范回收问题提出议案遥 为回

应 议 案 所 提 出
的问题袁2 月 25
日下午袁上海市
商 务 委 市 场 体
系 建 设 处 与 上
海 有 色 金 属 行
业协会尧上海蓄
电 池 环 保 产 业

联盟共同就如何规范回收上海废铅酸
蓄电池问题进行了探讨袁 上海商务委
市场体系建设处有关负责同志参加会

议遥 上海有色金属行业协会副会长兼
秘书长刘秋丽尧 协会副会长兼上海蓄
电池环保产业联盟秘书长吴小云尧联
盟副秘书长薛本锡尧 协会秘书长助理
兼联盟副秘书长史爱萍袁 上海鑫云再
生资源科技发展有限公司董事长助理
潘延青参加了此次探讨遥

经过探讨袁 双方就如何助推废铅
酸蓄电池达成了几点共识院 一是搭建
互联网+平台袁推进废铅酸蓄电池网上
回收曰 二是联合相关各方共同倡议废

铅酸蓄电池绿色尧规范回收袁向末端回
收网点推广绿色尧环保回收理念曰三是
建议有关执法部门袁 对违法回收行为
予以打击袁 并将企业违法违规行为与
市商务诚信公众服务平台挂钩袁 提高
企业违法成本曰 四是由上海蓄电池环
保产业联盟搭建 野铅酸蓄电池营销与
回收信息数据平台冶袁鼓励产业链相关
企业主动报送蓄电池销售及回收数据
至联盟袁推动铅酸蓄电池减量化尧无害
化和资源化的综合利用遥

院士把脉行业发展趋势 探寻有色发展新思路

废旧铅酸蓄电池回收受关注各方携手助推规范回收

右一为上海电缆研究所副总工
程师 黄崇祺院士

右一为轻合金精密成型国家工
程研究中心主任 丁文江院士


